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울19 ( ) 5第 回 特別 議 定例 交通委員 議錄 第 號

울特別 議 事務處

2000 12 15 ( ) 2日時 年 月 日 金 午後 時

場所 交通委員 議室

議事日程

지하철 승역동 앞역 가 에 한청원1. 6 ( )

지하철건 본 업 보고 건2.

審査 案件

지하철 승역동 앞역 가 에 한청원1. 6 ( ) (李

) ... 2成浩議員 紹介 面

지하철건 본 업 보고 건2. ... 16面

(14 14 )時 分 開議

돈해 주시 니다; .委員長 金喜甲○

원 었 므 차 통 원19 5

개 하겠습니다.

( 3 )議事棒 打

늘 지하철 개통 역사 고 하겠습6

니다 지하철 단계 건 료 지하철. 2 2

한 차원 수 수 는 계 가 마

었습니다.

단계 개통 지 과 다하신 우리 지하2 2

철건 본 계 여러 들 고에 진심 하드리는
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니다.

다만 약수역 등 개 역 차 운행 고 개통, 4

한 역 하 도 역 지하철 등 공사가 미

진한 는 것 티 할 수 것 니다.

늘 개통 타 들 빠 시 내에 보 해

주실 것 당 합니다.

업 도 지 않았습니다 미진한 사업에.

해 는 마 리 철 하여 주시고 지 여 간 지, 30

지 지하철건 에 얻 경험 탕 내 에 지

하철 건 보다 튼튼하고 안 한 시 건9

수 도 내 도 업 계 수립에 만 해 주실 것

니다.

늘 가 지하철 승역 동 앞역 에6

한 청원 심사하고 어 지하철건 본 업 에 해,

보고 도 하겠습니다.

지하철 승역동 앞역 가 에 한청원1. 6 ( ) (李

)成浩議員 紹介

(14 15 )時 分

그러 사 항 지하철 승; 1 6委員長 金喜甲○

역 가 동 앞 역 에 한 청원 건 상 합

니다.

( 3 )議事棒 打

본 청원 지하철 과 승하 한 가 동1 6

앞 승역 신 공사 에 착공하고 에 공해

것과 건 료시 지 틀 스 운행해 것 망하는

청원 니다.
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그러 동 청원 개 원 신 행 원

신 님 본건에 한 취지李成浩議員

청원 개 해 주시 니다.

안 하십니; ?李成浩議員○

개 신 행 원 李成浩議

니다.員

경하는 원 님 비 한 통 원 여러 들 앞金喜甲

에 청원 개 하게 어 생각합니다.

아울러 지역주민 청원 우리 원님들께

드 지고 채택해 주실 것 탁말씀 드리 청원 지,

드리겠습니다.

울시지하철건 본 에 계 하 애 에6

가 고 는 재 동 앞역에는 승통 하는

것 계 해 주민들에게 한 가 습니다.

그리고 동양 승통 가 것 고 하는

지 주민들 에 었 것 사실 니다.

그런 지 월에 신 보도 통해 동 앞역 가9 , ,

하겠다는 가 었고 주민들 알아

본 결과 승역 계 변경 어 후에 공할, 5

것 는 답변 듣고 우리 지역주민들 하게 것

니다 그 동 청원 었습니다. .

지역 주민들 창신 동 주민과 숭 동 지역주1,2,3 1,2

민들 니다.

청원 지는 원 님 말씀하신 착공하고

공해 주민들 편 어 달 는 것과 공사 간

동안에 틀 스 운행해 달 는 가지 지 니다.

주민들 청원 연 해8,126李東奎
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월 울시 지하철건 본 에 차 진2000 10 24 1

한 도 고 그에 한 건 본 답변.

었고 가진 었습니다만 별다 진 없어,

늘 다시 청원 하 에 습니다.

가 생각해 도 원 계 었 승통 지 하거

아니 에 거 안 다 에

책 수립해 개통시 에 맞 어 곳 승통6

가 었건 동 앞역 었건 건 었어야 다고 니다.

그런 그 동안 한 책없 차 피 시간만 미루어

다가 공시 에 러 야 동 앞역 새 신 하

겠다 그리고 그 간도 에 다는 말에는 주민, 5

한 사 시민 한사 도 할 수 에 없는 실,

고 생각 니다.

월드컵 경 경우도 에 그 큰 규 경 다3

공하 도 합니다.

울시지하철건 본 지만 다 아니5 3 ,

에도 공할 수 다고 본 원 생각 합니다4 .

우리 지역 주민 그 동안 개통 아 다6

습니다.

특 창신 동 숭 동 민 주 통 지1,2,3 , 1,2

는 용하는 것 주 통 수단 고 는1

실 니다.

그런 과 연결 안 다는 사실에 창신 동1 1,2,3

숭 동 주민에게는 지하철 개통 큰 미 못 갖1,2 6

게 는 그런 처지에도 습니다.

그 욱 동 앞역 울시 계 었 니

만큼 계 도 에 착공 어 재 계 어 는
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아니 내지 안에 공 수 도 하 는5 3 4

취지 청원 니다.

말하 청원 취지는 그 동안에 했 에 한

질책 도 하 앞 하겠다는 에 해 채찍 가

하 는 그런 취지 청원 만큼 우리 원님들께 만

채택해 주실 것 다시 한 말씀드리 청원 개

마 겠습니다.

님 수고 많 하 습니다; .委員長 金喜甲 李成浩議員○

다 우리 원 검 보고가 겠습니다 원.

검 보고 해 주시 니다.

원 니다; .專門委員 金宗植 金宗植○

지하철 승역 에 한 청원에 한 검 결6

과 보고드리겠습니다.

......................................................................

( )報告

지하철 승역 동 앞역 가 에 한 청6 ( )

원 검 보고

에 실( )

......................................................................

상 지하철 승역 동 앞역 에 한6

검 보고 마 겠습니다.

감사합니다.

원 수고하 습니다; .委員長 金喜甲○

본 청원 경우에 지 지역 주민 들 한 40

여 청 하고 습니다.

그 뿌리 지 고 할 수 는 그 지역

원 여 는 李東奎議員
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보충해 얘 하실 수 는 내용 짤막하게 내3

주 말씀해 주시 니다.

경하는 통 원 원 님; ,鍾路區議員 李東奎 金喜甲○

그리고 평 에 고가 많 신 통 원 원님들 여러 들

에게 말 심심한 감사 말씀 드리지 않 수 없습니다.

본 원 울특별시 시민행 원 맡고 는

니다.李東奎議員

한 런 할 수 는 주신 해 엇

보다 생각합니다.

간략하게 핵심만 가지 여러 들한 해 리겠습니

다.

에 님 원님 계 습니다만,李成浩議員

지역주민들 에 지하철공사 착공 당시에 6

개통 동 역 만들어 거 승할 수 도 동

과 연결시 주겠다는 그러한 약 았습니다.

그 당시에 약 하실 슨 약 해 주 느냐 하

동 역 간 거리가 약 여 도 는 승400 m

가능하겠느냐고 지역주민들 질 했습니다.

그랬 니 지하철 계 들께 하시는 말씀 그것 걱

할 것 없습니다 역만 만들 에스컬 해 동,

양 승역 만들어 주시겠다고 언 해 주 습

니다.

그 당시에 술 야 계 들 에 들

말씀하신 그 억하 신 가 하는 들

동양 고가는 승역 할 니 거

리하고는 상 없다 하는 말씀 해 주 습니다.

들 걱 어 그것 었지 그리고 들.
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다 는 알고 었습니다 아 것도 고, .

그랬는 에 월 신 에 씩 시 하8

니 월 월에 격 동 쪽 연결 는 승역 취9 , 10

가 고 동 역과 신 동역 간에 가 동 역1

는 역 하 만들어 거 에 승 시 주겠다 그,

들 그것도 찬 했습니다.

그 동안에 그것 에 지역주민들 지역

다는 감 에 수많 고통과 내 다 참고 지 지

견 습니다 진에 여러 들 하는 과 안.

보신 들 겁니다.

엄청 고 과 역경 다 가 지 지 그것 견

는 공 안 겨 고 갑 격

하 하시는 말씀 지하철본 계 들께

게 말씀하 습니다.

키 식 하시겠다 그 키 식 엇 가 하고,

검 해 니 키 식 주해 착공과 공

지 가는 과 키 식 는 말씀 하시 고 .

그 키 식 과연 그러 지 착공한다 얼마

걸리겠습니 하고 지 에 들 울시 지하철

건 본 님실 찾아가 말씀 드 니 거 에

계 는 원님 가 갔습니다.

갔 니 하시는 말씀 고 말씀하시냐 게 말씀하

십니다.

키 식 약 도 걸린다 그러 걸린다 상5 , 5

당한 시간 들 고통 겪어야 는 그런

습니다.

지역주민들 는 공 돼 늘 드 어 개통
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보는 지 여태 지하철본 어 는 공사

들 엇 했 여태 공사 하지 않았는가에 해,

질 하고 싶고 .

째 는 키 식보다 빠 식 없는가 하고 지

재 하고 는 알 사하고 건에다가 가

어 습니다 공 가 얼마 도 공사 할 수 느냐고.

들 어 습니다.

그 러 한 결과 개월1 1 6∼

앞당겨 수 다는 신 았습니다 그런 식.

에도 하고 에 울시 지하철본 에 는 게

얘 합니다.

어느 특 에게 공사 주 해 싫 에 키

식 하시겠다는 말씀과 어 지역주민 동1

안 얼마 많 편 겪는 것 생각지도 않고 탁상공

만 하는 계 들에게 는 가 지 않 하는 생각에

말 리에 계신 우리 원 님 비 한 원님들께

심도 게 들 애 생각하 다 주

하는 그런 간 한 마 에 없 말씀 습니다.

아 쪼 여러 들 게 러주시고 가 할

수 는 갖게 돼 단 감사합니다 내내 건강하십.

시 .

고맙습니다.

동규 주민 고생하 습니다; .委員長 金喜甲○

어 본 건에 한 원님들 질 에 해 지하철건

본 개 원 원 상 한, 李成浩議員

한 질 가 는 경우에 어 는 질 해주시고 상,

답변 듣도 하겠습니다.
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원만한 진행 해 질 는 답식 간결하

고 짧게 진행하도 하겠습니다.

질 하실 원님 시 질 하여 주시 니다.

님 사진행 언 해주시 니다.具哲 委員

니다; .具哲 委員 具哲 委員○

지하철건 본 하여 지 지 경과 단

들어보는 것 것 같다는 생각 는 그리고

심 는 것 질 하는 것 ?

그러 님 질 해주시죠; ?委員長 金喜甲 具哲 委員○

경과에 해 얘 하도 얘 하시 죠.

니다; .具哲 委員 具哲 委員○

청원 건에 해 개 원 주민 들

었습니다.

그런 지 지 개 원도 그 고 주민 도 그랬듯 지

상당 간 동안 러 우리 지하철건 본 에

처했 상 아 지하철건 본 그것 죽, ?

단 해주시고 거 에 해 는 것 다시 질,

할 니 단 해주십시 .

답변해 주시 니다; .委員長 金喜甲○

니다; .地下鐵建設本部長 崔昌植 地下鐵建設本部長 崔昌植○

늘 청원 안건 가 동 역에 한 승

는 월에 본 실시 계 당시 당시에는 지91 6 6 ,

건 하 고 하는 동 역 운행 지하철도 가1

운 다가 역사 만든다는 것 내 사 도 없고 여러 가지

술 검 한계 검 하지 못했습니다.

그 당시에는 득 하고 하고 승 필6 1

아주 실하게 에 동 역하고1
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순간격 역사 심간격 아주 승370m, 550m

통 하는 것 계 했습니다.

그 승통 공사 착공할 에 에97

해 심각하게 들 다 검 했습니다.

승통 에 한 거리 런 것 빙웨 고 그러

죠 수평 움직 는 에스컬 하는 것 계.

었습니다만 그 도 것 다 어떻게,

없느냐 하고 연 했고 아울러 동 주변, 96

에 리 타 든지 거평프 야가 들어 아주, ,

통 심각하게 했습니다.

런 것 해 공사 했 에 과연 어떻겠느냐

하는 것 도시 통 책상 원 에 심 한 결과, 6

신당 거리 막고 쪽 약수 우 할 수 는4

하고 는 과연 동 산 지 공사

도심 동 산 십리 청계 가지 뿐 거, ,

에 개 막는 는 것 아니냐 그 것2 , 6

에 공사가 공 단계에 착공하 고 해 공사가 보

가 었었습니다.

그 에 공사 착공 앞 고 과연 뿐

없느냐 는 것 고심 하다가 근에 당 에 심각하게

거 었 것 운행 역사 건 하는 없

느냐는 것 아주 심도 게 검 해 운행하는 역사

에도 역 건 가능하다는 술검 가 근에 었습니다.

그리고 지는 운행 지하철 에 계 하는

지하철에도 역사 간격 내 하는 것 가1㎞

다 그것 단 하 어지고 해 시,

었었습니다.
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그런 러한 사항 근 동안 해 사

한 결과에 하 승역 경우에는 에도 300 500m∼

지도 가 운 거리가 는 것 사돼 우리도 타당

해 보니 비 운행시간 역 하 가1

하므 해 한 가 늦어집니다1 20 .

그런 단 지만 그 단 보다는 여 다 승역 할 경

우에 하고 수 수 가 상승 는 플러스6 1

과 비할 그것 극복 가능하지 않느냐 뿐만 아니,

여 승통 하 창신동 역 별도 없 에

주민들 는 가 역 만들 경우에 그 주변 역 개

진돼 지역주민한 훨씬 울 것 다 는 여

러 가지 상승 과 했 에 들 역 가

건 하는 것 지하철공사하고 심도 게 검 해 결

했습니다.

다만 그러 주민들께 말씀하신 것과 마찬가지 그,

러 당시에 그런 아 어 내 그것 지 공91

었 것 아니냐 하는 말씀 지 하신 것에 해 는

가 그 게 했었 가 직했 당시에 들

하는 것 우리 단 가지고 그것 어 웠

다는 것 양해말씀드리고 .

그런 는 지 지 그 게 했다는 경 는 말씀드 지

만 앞 에 해 어떻게 하 것 빨리 주민들한

용할 수 게 하느냐 에 해 는 주민들도 걱 하

십니다만 들도 상당 고민 했습니다, .

그러냐 역 승 돼야 용객들도 훨, 6

씬 편해지고 지역주민들도 편해질 것 다 해 그 동안 고심

에 가 빨리 찰돼 공사가 는 것 슨 식 냐
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해 우리 계약 식에 보통 보 경우에는 보통 착

공하는 시간 한 상 걸립니다1 .

그 찰 식 할 경우에는 계약 간에 착공 간

단 니다 그 에 도 신에 도가 생겼습.

니다만 식 고 해 실시 계가 벽하게, frast tarking

에 착공하는 식 용할 경우에는 상

당 간 단 에 식 용하는 것

지 찰안내 해 월 공고 해1

하 내 월 시공 가 결 것 들 망7

니다.

그 게 경 들 월 지도 가2005 7

능하겠습니다만 늦어도 월 지는 공사가 료 것, 12

망 니다.

들 재 는 월 지도 가능하다고 망2005 7

니다만 어도 월 지는 가능할 것 다, 2005 12

게 망 고 .

그 공사에 해 는 누 한 맡 든 간에 리

업체 역량에 다 달 지겠습니다만,

한 것 착공할 수 지 행 간 니다.

것 지 아 얘 한 업체에 시킬 경우에,

는 계약에 간 단 는 것 습니다.

그런 그 차 가 얼마 안 니다 개월 도 에 안. 3.4

는 것 공사비가 한 억 상 는 것500

업체한 수 계약 다거 아니 계변경 한다

는 것 계약질 상당 하게 하는 결과 하

에 들 개월 행 간 단 하는 것보다도3.4

공사시행과 에 리 보다 철 해 한 공
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단 하는 것 들 생각합니다.

째 틀 스운행에 해 사실 들도 주민들 얘,

에 것 것 고민하는 과 에 었습니다만 여,

가 약 거리가 한 보고 스 운행하는 것 보1.5㎞

니 .

틀 스 용할 약 도 고 도보 할8

도 한 도 한 도 차 는 수가 습니다 그8.9 , 1 .

런 아시다시피 주변 여건 통 한 지역

니다.

과연 여 다 틀 스 고 도 한 다리게2

하 님 태워 가게 해야 는 것 지역

통 할 우 가 고 다 사한 여건에도,

들어 에 건 런 승역 든지 아니,

승역 아주 어 편한 지역에 한 평 에 한

도 보다 심도 게 비 해 야 지 않겠느냐 런

생각도 드는 어 든 합 볼 틀 스 움직,

다는 것 타당 실 아주 미약하다 해 계

에 채택 하지 않았습니다.

아 튼 에 해 는 본 에 도 하루빨리

승역 건 해 지역주민들 용할 수 게 하는 해

는 도 같 견해 가지고 습니다.

상 니다.

지 집행 도 듣고 개 원; , ,具哲 委員○

주민 들었습니다.

고 원만한 진행 해 한 후에 우리

원 사도 해 처리 하는 여러 원님들

동 해 주시 사진행 그 게 했 겠습니다.
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원님들 견 할 수 도;委員長 金喜甲○

시 하겠습니다.

포합니다.

( 3 )議事棒 打

(14 46 )時 分 議中止

(14 54 )時 分 繼續開議

돈해 주시 니다; .委員長 金喜甲○

원 었 므 개하겠습니다.

( 3 )議事棒 打

동 안건에 해 여러 원님들 리 상당한 었

습니다.

원님들 리 견 았 내용에 해 통 원

공식 말씀드리겠습니다.

우 지하철 도 계 었 당시에 동6 91

앞역 계 었다 한 도 당 수 고10 , 6

개통 어짐과 동시에 같 할 수 었겠지 ?

그 에 해 는 어떻게 보 약간 아쉬움 는다

고 하지 않 수 없습니다.

어도 도시 책심 원 에 갔 도 도 동96

체가 체 고 심도 게 주민편 에

근 었다 지 니다 앞 한2000 . 4,5

해 당 그 역 개통 수 었 것 니다, .

그런 에 해 는 그 동안 주민들께 단한

편 에 해 스런 마 않 수 없

다고 생각 듭니다.

그 어찌 었든 지 니다 연말 고2000 . 2000

내 도가 니다2001 .
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한 내 도 에도 착공 월 어2001 2001 7

습니다.

그러 우 런 것 감안해 볼 과연 그 도 착공

수 것 냐 하는 아 습니다.

그 어찌 었든 주민들 원에

한 시 내에 동 공사가 착공 고 진행 수 도 해야

겠다는 것 다수 원님들 견 었다는 말씀드리고,

다만 틀 스에 해 는 원 에 심도 는 검

해 본 결과 과연 틀 스가 실 필 할 것 냐,

하는 에 해 는 지역주민들 사 집행

지하철건 본 에 사 한 후에 신 하게

근하는 것 겠다는 견 니다.

그 동 질 에 해 원 간담 에 첫 째

사항에 해 는 극 본 에 해 착공하

고 공시킬 수 는 그러한 공 검 하 는 것

원 견 니다.

그리고 째 틀 스에 해 는 주민들

견과 집행 에 심 검 해 처리하도 하 는 견

니다.

그 본 청원에 해 상 간담 결과 원님

체 견 채택하고 하는 원님 여러 없습니,

?

없습니다 하는([ ] )委員

가 없다 하므 본 청원 간담 결과 본 에

하 었 포합니다.

( 3 )議事棒 打

......................................................................
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( )參照

지하철 승역 동 앞역 가 에 한 청6 ( )

원 지

에 실( )

......................................................................

동 청원에 해 지역주민들 그리고; ,委員長 金喜甲 李成○

비 한 지역 주민 여러 들 가 도 겠습니다.浩議員

어 가 주시고 .

2. 地下鐵建設本部業務報告 件

(14 56 )時 分

다 사 항 지하철건 본 업; 2委員長 金喜甲○

보고 건 상 합니다.

( 3 )議事棒 打

그러 지하철건 본 업 보고 해 주시

니다.

지하철건 본 니다; .地下鐵建設本部長 崔昌植○

경하는 원 님 그리고 통 원 원님 여러,金喜甲

에 주 업 보고 드리고 원님들, 19

고견 듣게 것 매우 게 생각합니다.

지 에는 도 건 사업특별 계 산안2001 .

원안 통과해 주신 하여 감사 드립니다.

늘 그간 원님들 많 도움 에 지하철 6

하게 개통함 지 월에 착공한 지89 12 2

하철 여 한 거쳐 지하철 건10

한 는 역사 도 합니다.

지하철 개통 우리 울 본격 지2
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하철 심 통시 가 열리게 겠습니다.

늘 지 그 동안 건 과 에 원님들

보여 주신 심과 격 가 보다 하고 편리한 지하철 건

하는 큰 었다고 생각합니다.

새해에도 원님들 변함없는 지도 격 탁드리

해 드린 에 거 업 보고 드리겠습니다.

보고에 앞 늘 개통 후에 시에 시6 12 12 50

사 에 마포 청 역사에 해 는 연립주택 주민 약 30

거해 열차운행에 애 습니다.

단 스럽게 생각합니다.

사진행 언 니다; .具哲 委員○

; .委員長 金喜甲○

니다; .具哲 委員 具哲 委員○

지 우리 지하철건 본 는 지 산 검 시에

업 보고 병행해 것 본 원 알고 습니다.

그 늘 지하철건 본 업 보고는 체

하고 심 는 것 질 하실 원 하고 답변

도 내용 충실한 했 하는 사진행 언

드립니다.

지하철 개통에 해 여러 원님; 6委員長 金喜甲○

들 격 해 주시는 것 같 사고났 에

해 는 보고 마 마쳐 주 .

그 주민 여; 30地下鐵建設本部長 崔昌植○

거해 시 에 경찰에 해 에 습12 50

니다만 민원내용 에 보 상 연립 고, 30

는 주택 습니다.

주택에 민원 생 어 피해 건 보수해96
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달 는 지 그 동안에 계 가 었고 복 과 에

도 거하고 한 개월 도 공사 해한 도 습니2

다.

그 지 월에 가 그 동안에 한 보수안에10

해 하고 신 하는 상 고 해 주민들

가 천하고 가 가 천해3 6

가가 월 에 에 해 안 여10 13 ,

는 피해 보수 과 규 보수비용 심 한 결과, ,

그 규 가 만원에 상당하는 피해보수 하는 것6,798

하다고 단내 습니다.

그런 것 근거 해 보수 한 결과 는3

해 보수 했습니다만 태 등 지 는,

하고 피해액 플러스 신 피해 타 포함해,

억 만원 도 우리가 심 한 것보다 내지6 3,000 , 8 10

비용 하 에 가 지연 고 습니다, .

근에는 런 동향 없었습니다만 늘 갑 시에, 12

런 거하는 사 가 생 에 해 는 단

죄 스럽게 생각합니다.

에 해 도 극 해 민원 빠 시

간 내에 결 도 하겠습니다.

민원에 해 다시 한 원 본;委員長 金喜甲○

께 드립니다.

앞 얘 했 청원건 한 지 얘 었

거하는 민원 같 경우는 사실어떻게 보 단 크게 지

역주민들 원 는 것 니다.

그 동 사안에 해 지 지 마시고 지역주민

여 계 들 드시 시 가 그 원
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해 할 수 는 안 엇 가 다시 한 심도 게

검 해 주시 니다.

알겠습니다; .地下鐵建設本部長 崔昌植○

그리고 동 업 보고에 해 는;委員長 金喜甲 具哲 委員○

님 안하신 보고하도 하고 에는

그 재해 주시 니다.

......................................................................

( )參照

地下鐵建設本部 主要業務報告

에 실( )

......................................................................

그러 지하철건 본 상 질 하;委員長 金喜甲○

실 원님 시 질 하여 주시 니다 질 는.

질 답변 식 하겠습니다. .

님 질 해 주시 니다.具哲 委員

니다; .具哲 委員 具哲 委員○

늘 고생들 많 하 는 개통하시느 고 업 보고, . 7

쪽에 보 지하철 공 시공사 도 퇴 책에 해6 7

주 는 지 것 략 것 같아 .

항상 들 야 지 지 진행 었 것 그리고 지, ,

에 우리 지하철건 본 께 산 통 에다 어

하는 거 해 해 빠 시 내에 공사

공하겠 하는 답변 들 지가 개월 지났1

습니다.

그런 도 하고 늘 개통 는 미 아주,

시원 않 개통 하고 말았는 에 해 지

늘 답변하실 것 아니 하 답변
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탁드립니다.

그리고 쪽에 지하철 공 행사 그런 행사8 2 ,

월 에 심포지엄 개 하는 것 겁니11 28 ?

났습니다; .地下鐵建設本部長 崔昌植○

어 그 게 했다 하는 것; ?具哲 委員○

지 보고하신 거죠 그리고 아 본 원 에 질?

했 지 개통 안한 간 마 개통하고

슨 행사 하실 것 지 그런 계 어 어 계,

다든지 그것 계 에 과하겠지만 그런 계 도,

하게 보고해 주시 니다.

상 니다.

다 질 하실 원님 시 질 하여;委員長 金喜甲○

주시 니다.

님 질 하여 주시 니다.金東郁委員

니다; .金東郁 委員 金東郁委員○

늘 아 에 개통상 보니 참 고 그.

런 들 앞 도 지 지하고 리하고 말,

시민들과 함께 할 수 는 그런 지하철 공간 겠

다고 생각 하고 아 청원 건에 해 는 간단하게 하

만 여 어 볼게 .

에 신 하고 동 사 에 역 하 신 다1

는 거죠?

; .地下鐵建設本部長 崔昌植○

그런 에 신 곳에다가 새 운 승;金東郁 委員○

역 한다는 것 과거에 그런 해본 경험 ?

재 지는 사 가 없습니다; .地下鐵建設本部長 崔昌植○

당 에 한 가 진 는 것 알고 습니다 공.
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지는 않았습니다.

당 하고 여 하고 지역 차 여러 가;金東郁 委員○

지 여건상 차 가 것 고 보는 한 도 해보지 않

공 것 실행하겠다는 것 가 ?

가 그것 에 상당 고심;地下鐵建設本部長 崔昌植○

했습니다만 그 동안에 다각 검 한 결과 우리, ,

술에 해 안 하게 시공하는 는 가 없다 상당 어,

운 습니다 그러 술 도 충 가능.

하다고 단 내 습니다.

우리 술 가; ?金東郁 委員○

그 습니다; .地下鐵建設本部長 崔昌植○

그러 당 지 어느 지 에 하고;金東郁 委員○

는 거죠?

매역; .地下鐵建設本部長 崔昌植○

매역 얼마 죠 지; ? , ?金東郁 委員○

에 착공했 에 착 시;地下鐵建設本部長 崔昌植○

단계 니다.

착 시 단계; ?金東郁 委員○

; .地下鐵建設本部長 崔昌植○

그런 본 님 신 어 하는 것;金東郁 委員○

보니 것 같다는 생각 드는 것 도심 한복 에

신 술 한 도 해보지 않 것 새 게 한다는 에

해 상당 비 가지만 염 스러운 거든

런 들에 한 본 님 안 가지고 습니. ?

에 해 한 개월 동안; 5地下鐵建設本部長 崔昌植○

결심하 에 술검 다각도 했습니다 그.

들 큰 가 없다고 단 했습니다.
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것 어 는 어 습니다 통 한. 1

지하철 쳐가 에 하는 것 어 습니다.

그러 역 신 하는 것 과가

에 어 워도 새 역 신 하는 것 가 합리 다 고

생각합니다.

여건 고 에 여러 가지; ,金東郁 委員○

시민들한 도 편리한 많 에 그 게 하시

리 는 알고 고 그 게 생각 는 에 우리가,

별 가 없는 술 공 도 공사가 지연 거 내지는

가 생 고 사고가 생하고 그러는 한 도 안 해 본,

들에 해 실행하는 상당 본 원 염 스러

운 거든 .

런 에 해 는 지 그리고 하게 검,

해야 것 같다는 지 하 도시철도 에,

해 하 답변해 주십시 .

억 산 들여 지 하고 는 어 운 상 에60

지 해 것 해야 필 느냐는 본

원 런 생각 하는 게 시 사업 만큼

체 앞 계 해주시고 앞,

향후 진행과 지도 같 리 탁드리겠습니다.

상 니다.

님 질 하여 주시 니다; .委員長 金喜甲 呂鼎九委員○

니다; .呂鼎九 委員 呂鼎九委員○

지에 보 산업재해 해 사망 한 것10 123

별 죽 는 여 에 한 피해액 얼마

는지 답변 해 주시 니다.

상 니다.
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님 질 해 주시 니다; .委員長 金喜甲 鄭東一委員○

늘 수고 많 습니다 늘 개통식; . 6鄭東一 委員○

하시느 고 그 동안 고에 감사드리고 감스럽지만 개, 4

역 빼 고 개통 하게 는 우리 시민들에게 볼 낯

없습니다.

본 님 약수동 리쪽 가보 습니 ?

가 습니다; , .地下鐵建設本部長 崔昌植○

거 어 도 말씀드 습니다만 지; ,鄭東一 委員○

심각해 .

도 변에 보도블 도 없고 리가 안 돼 어 행 들

에 약 들 어린애들 많 다 도 하고 차도,

에 울 하게 어 어 그런

한도 해주고 개통하든지 해야지 그 들 어떻게 식,

하겠습니 그런 신 처리해 주시 고? .

늘 지하철 시승 하고 삼각지에 내 는 엘리

가 고 엘리 보니 미 상 아.

답게 꾸 수가 없 하는 그런 생각 들고 엘리,

가 어 다 그것 사용하게 해야 엉,

뚱한 가 어 사용 체 고 지 는 들 많겠

고 .

약 런 들 어린아 들 리고 계단 내

리는 들 런 들 그것 용해야

어 어 한 시도 없고 살펴 보니 감시,

는 하 달 운 심

고 .

그 그런 철 하게 리가 도 해주시

고 그리고 아 님 말씀하신 도업체, 具哲 委員
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어떻게 처리하 거 에 월말 지 개 공 에는2 4

해결해 주신다고 그랬는 그것 러 어 한 책

할 것 지 그냥 공 만 도 사에다가 어 한,

보 사에다가만 하는 것 지 그 사 들 실질 만,

합도 가지고 게 하고 는 것 지 도 체 알지,

못하고 니 그런 도 실하게 말씀

해 주시 니다.

상 니다.

상 원님들 질 에 해 는 지하철건;委員長 金喜甲○

본 는 답변 해 에 드시

재 수 도 그 게 하도 해 주시 니다.

상 지하철건 본 업 보고 건에 한 질

답변 것 우 마 겠습니다.

우 비해 내용 습니 , ?崔昌植 本部長

; .地下鐵建設本部長 崔昌植○

어 내용 니; ?委員長 金喜甲○

에도 보고드린 는 습니다;地下鐵建設本部長 崔昌植○

만 지 도시철도 지하철 마크가 통 심볼마크하고 지,

하철공사 지 달아 고 도시철도는 도시철도 지 달고 철, ,

도청 철도청 천시는 천 심볼 그 게 하고 사, , .

폴 껍고 지하에 어 고 고 고 그런다

는 여러 가지 가 지 었습니다.

그 가 그 동안에 여러 검 보고는 드 습니다

만 우 폴사 에 우리 개통할 지 보시다, 7 ,

시피 행 폴사 맨 쪽에 는 것 지하철공사 것 니

다.

째 는 것 도시철도 하 크고5
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탁하다 그 사 것 고 .

째 것 철도청 니다 수도 에 천 가 돼.

천 째 것 니다 그 것에 해.

해 지 가 용역과 체 검 그 동안,

거쳐 런 태가 겠다 그 씬하고 지 리도,

런 태 해 것 결 내7

습니다.

그런 지 지 결 보했 것

심볼마크 지 것 각 운 별 지 달았

는 안 겠다 해 런 에 지 게 는

런 양 가지고 시민들 견도 수 하고 그 원님,

들 견도 듣고 했습니다만 결 가 다는 것 것,

었습니다.

그 수도 행 에도 다 찬 했습니다.

천 산 역시 시 지도 합 했습니다, , .

그 들 그 동안에 보했 것 건

도 해야 고 수도 만 통 할 것 아니 생,

니 것 식 같 해 야 것 아니냐 그,

어 든지 마크만 보 아 것 보 철 타는,

게 청 했었는 그 동안에 안 하

에 것 할 는 것 통 시 야 겠다 그6

것 지 주에 결심 아 수도 것 통 하

그 게 했습니다.

그 그것 갈아 우 산낭비 여러 가지

가 니 후 폴사 체하 런 심볼마크

통 하는 것 만큼 에 통 해 갈, 6

겠습니다.



- 26 -

에 어 것 단계 하고; .具哲 委員○ ……

그 습니다; , .地下鐵建設本部長 崔昌植○

지 어 가; 610 . , 6委員長 金喜甲○

는 것 해하겠는 그 다 것 ?

역 니다; 6 10 .地下鐵建設本部長 崔昌植○

그러니 지 여 업 보고 지; 13委員長 金喜甲○

보 고 어739 .

에 역; 7 39 .具哲 委員○

그 습니다; .地下鐵建設本部長 崔昌植○

런 생각해 보시 고 냐 하; .委員長 金喜甲○

앞 안내 폴사 할 참고해야 는 지 상도역에,

가 시 어 는 것 가 그것 니3 ?

; .地下鐵建設本部長 崔昌植○

그런 가 에 어 가지고 아; 3 ,委員長 金喜甲○

행사 고 보니 것 보 지 않아6 .

냐 하 우리가 개 찾는 것 어 역에 ,

것 시민들 많 찾아 가.

만 런 것들, .

그런 아 어 내 그것 눈에 게 생각

해 보 것 같아 .

상도하고 한 상도 사 에 게; 3具哲 委員○

트 는 것 거 에 어 주 어 냐 거 .

게 트 가 안 보여; .委員長 金喜甲○

그 아주 통 리실에;地下鐵建設本部長 崔昌植○

랫동안 했는 .……

그것 참고해 해 주; .委員長 金喜甲○

냐 하 사실 째 역 든 아니든739 7 39
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하지가 않아 직 얘 하 도 별 하지, . 610

않아 .

는 냐 하 거 에 는 역 게 트가

냐 것 하 고 에, .

만 느냐 것 .

그런 것도 감안해 .……

원 님 말씀 우리 울;地下鐵建設本部長 崔昌植○

산 사 상도하고 만 필 합니다 그.

것 없애느냐 아니 그맣게 하느냐는 많았는

하고 지 에 사 그 도 보고

역 찾아가고 그 .……

지도책에 다 아 그러니; .具哲 委員○

고 게 트 는 것만 키워 알아볼 수 도 .……

아 튼 것 연 해 보겠습니;地下鐵建設本部長 崔昌植○

다.

그 게 리 하시고 늘 그 도 역사; ,委員長 金喜甲○

지하철 개통 하느 고 사실 늘 지하철건 본6

는 경사 니다 경 고 본 에 본다, , .

참 그 동안 직원들 고생 많 하 고 건 하느 고 애 많,

었습니다.

그 행사 내고 후에 여 지 계

해 질 답변 한다는 것 체가 매 한 처사가 아닌가

싶어 질 답변 했다는 하고, .……

늘 고생 많 하 고 다만 어 들 그런 얘.

하 고 .

지 에 보 지하철 공 월 지6 11

내겠다는 얘 가 에 여 차 지 지 다고
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합니다.

사실 시간에 한 여러 들 어 실지 겠는

그것 가지고 어 원님 도 체 지 지하철건 본 에

해 내 고 한 냐 하고 지겠다는 것도 가 원

마 시 습니다.

는 냐 하 시간에 해 각별 신경 주시고,

사 야 다 겠습니다만 아 얘 했 지역주민들,

피 느 시간에 해 앞 고 하는5 ,

가 아 실 가 들 얘 고5

야 하지만 에 어떻게 지 우리도 다 거

.

런 식 어 는 안 다 가 한 단 시키고,

해 한 시 내 착공하고 한 시 내 공시킬

수 는 안 다 강 해 주십사하는 것 원

탁드리고 행사 느 에 고생 많, 6

습니다 앞 욱 해 주실 것 당 드리고.

운 씨에 지하철 개통행사에 참 해 주신 통 원6

님과 님 단 수고 많 습니다, .鄭東一委員 金東郁委員

상 울특별시 차 통 원19 5

마 겠습니다.

산 포합니다.

( 3 )議事棒 打

(15 25 )時 分 散

出席委員○

金喜甲 朱世晩 趙成大 具哲

金東郁 金聖泰 金鍾來 呂鼎九
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林東奎 鄭東一 安秉昭

委員外 出席議員○

李成浩

專門委員○

金宗植

出席公務員○

地下鐵建設本部長 崔昌植

其他參席者○

鍾路區議員 李東奎




